

POLÍTICA DE PRIVACIDAD APLICACIÓN OFICIAL DEL PROGRAMA “TODOS CONTRA UNO”

En cumplimiento de la normativa sobre protección de datos y, en particular, de lo dispuesto en el Reglamento Europeo 679/2016, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD) así como lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD), **ZEPPELIN TELEVISIÓN, S.A.U.** (en adelante, “**LA EMPRESA**”), pone la presente Política de Privacidad a disposición de todos los usuarios de la aplicación oficial del Programa “Todos contra Uno” (el “**Programa**”), producido por LA EMPRESA.

Teniendo en cuenta que, para nosotros, la garantía de la privacidad de los datos personales de los usuarios que utilicen la aplicación oficial del Programa (en adelante, la “**APP**”) es un valor esencial, a continuación exponemos en formato de doble capa toda la información relativa al tratamiento de datos personales realizado a través de la aplicación oficial para la participación de los usuarios a través de sus dispositivos en el programa “TODOS CONTRA UNO”, la cual es gestionada y controlada por LA EMPRESA:

1. Información básica sobre cómo tratamos tus datos

*En la segunda capa de la presente política de privacidad se encuentra ampliada esta información.

Responsable del tratamiento	Nombre: ZEPPELIN TELEVISIÓN, S.A.U. Domicilio social: Calle Manuel Pombo Angulo, 20, 1º Planta, 28050 Madrid NIF: A- 33230624 Correo electrónico protección de datos: datos@zeppelintv.com
Finalidades del tratamiento	Utilizamos tus datos para: - Registrar en la APP a los usuarios que deseen responder, a través de sus dispositivos móviles, a las preguntas lanzadas en el Programa. Esto conlleva que los usuarios registrados pueden obtener el premio acumulado por la audiencia en cada episodio del Programa, en caso de resultar la audiencia ganadora del episodio concreto.

	<ul style="list-style-type: none"> - Gestionar el tráfico generado en la aplicación con motivo de las respuestas de los usuarios no registrados a las preguntas del Programa.
Base legitimadora del tratamiento	La base legitimadora del tratamiento es el consentimiento prestado por los usuarios al marcar la casilla correspondiente al registrarse en la aplicación.
Destinatarios de los datos – transferencias internacionales	<p>Los datos personales relativos al registro y participación en la APP serán alojados en Amazon Web Services en el territorio de la Unión Europea por la entidad desarrolladora de la APP “Nordisk Banijay”, la cual cumple con los estándares de seguridad impuestos por la normativa aplicable y sigue las instrucciones dadas por LA EMPRESA en calidad de Encargado de tratamiento de datos. Por otro lado, podrá tener acceso a ellos Adappt, Ltd., como entidad que proporciona soporte técnico a la APP. Estas entidades tratarán los datos personales dentro del territorio UE/EEE.</p> <p>Por otra parte, los datos personales de los usuarios ganadores de cada episodio serán comunicados a RTVE como entidad que emite el Programa. El usuario ganador entrará en directo en el Programa, y las imágenes de este momento serán emitidas por RTVE en sus canales y medios oficiales, así como en sus redes sociales y en las de la Productora.</p>
Plazo de conservación de los datos	Los datos personales se conservarán mientras subsista la finalidad a la que están asociados, salvo que el usuario retire el consentimiento prestado para el tratamiento de sus datos. En concreto, LA EMPRESA eliminará los perfiles de la APP una vez transcurridos tres meses desde la emisión del último episodio del Programa. No obstante, LA EMPRESA podrá conservar los datos personales de los ganadores del premio debidamente bloqueados durante el máximo periodo de tiempo legalmente aplicable para cada finalidad (y, con carácter general, durante cinco años) para defender los intereses de LA EMPRESA ante reclamaciones u obligaciones legales.

<p>Derechos de los interesados</p>	<p>El usuario puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de sus datos, de limitación y oposición a su tratamiento, además de retirar el consentimiento prestado, ante el responsable del tratamiento de los datos, a través de la dirección de correo electrónico datos@zeppelintv.com o a través de la dirección postal indicada en los datos de LA EMPRESA indicados en el encabezamiento.</p>
<p>Delegado de Protección de Datos</p>	<p>LA EMPRESA cuenta con un Delegado de Protección de Datos, con quien puede ponerse en contacto a través del correo electrónico privacidad@banijayiberia.com.</p>
<p>Autoridad de control</p>	<p>En caso de que el usuario no esté de acuerdo con el tratamiento que LA EMPRESA ha llevado a cabo sobre sus datos o su actuación frente a solicitudes de acceso de los datos, puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).</p>

2. Segunda capa informativa sobre el tratamiento de datos

Según lo dispuesto en la normativa vigente en materia de protección de datos personales, a continuación facilitamos a todos los usuarios de forma más extensa la información relativa al tratamiento de los datos que LA EMPRESA va a realizar con motivo de la participación y registro en la APP oficial del programa “**TODOS CONTRA UNO**”, con el fin de que tengas toda la información necesaria para comprender cómo tratamos tus datos personales y, en caso de que decidas darnos consentimiento, que lo hagas de forma libre, expresa y lícita. Por eso, es esencial que leas atentamente la información que te detallamos a continuación.

¿Para qué trataremos tus datos?

Los datos personales que nos facilitas a través de formularios habilitados al efecto, la utilizamos para gestionar la participación de los usuarios en el Programa respondiendo a las preguntas que se lancen en cada capítulo del Programa. El tratamiento de datos constará de dos finalidades:

- Registrar en la APP a los usuarios que deseen responder, a través de sus dispositivos móviles, a las preguntas lanzadas en el Programa, lo que conlleva

participar para obtener el premio acumulado por la audiencia en caso de ser ésta ganadora del Programa. Asimismo, si la audiencia gana el premio acumulado, el ganador entre todos los usuarios registrados entrará en directo en el Programa a través de una llamada telefónica. Posteriormente, la EMPRESA solicitará los datos necesarios para abonar el premio ganado.

- Gestionar el tráfico generado en la aplicación con motivo de las respuestas de los usuarios no registrados a las preguntas del Programa. Esta finalidad operará para los usuarios que decidan responder a las preguntas del Programa a través de la APP seleccionando la opción “jugar sin registrarme”. Los usuarios no registrados no optarán al premio acumulado en cada episodio del Programa.

¿Qué categorías de datos personales tratamos?

Para la consecución de las finalidades indicadas en el punto anterior, necesitamos tratar las siguientes categorías de datos personales de los usuarios que se descarguen la APP y deseen registrarse para obtener el premio acumulado en cada episodio:

- Datos identificativos (nombre, apellidos), de contacto (teléfono, mail), localidad de residencia y código postal.
- En caso de que la audiencia gane el premio acumulado del Programa, LA EMPRESA solicitará al usuario ganador del premio sus datos bancarios para realizar el abono del premio obtenido. A estos efectos, LA EMPRESA deberá conocer el número de cuenta del usuario ganador, su DNI y obtener un certificado de titularidad bancaria.
- Datos relacionados con la imagen/voz del usuario ganador del premio (en caso de que en ese episodio gane la audiencia), dado que entrará en directo en el Programa.
- Datos derivados de la navegación a través de la APP, incluyendo datos relativos al tráfico o comportamiento en la web.
- Datos derivados de las respuestas a cada una de las preguntas.

¿Con qué legitimación tratamos tus datos personales?

La base legal del tratamiento de tus datos será el consentimiento prestado al marcar la casilla habilitada en la APP a la hora de registrarte en virtud de lo dispuesto en el artículo 6.1.a) RGPD. Este consentimiento prestado al registrarse conlleva la posibilidad de obtener el premio acumulado en caso de que la audiencia gane el Programa, por lo que deberá proporcionar a LA EMPRESA los datos especificados anteriormente para ponerse en contacto con el ganador y abonarle el premio obtenido.

¿A quién comunicamos tus datos?

Los datos personales registrados en la APP únicamente serán conocidos por LA EMPRESA y por la entidad desarrolladora de la APP “Nordisk Banijay”, así como los proveedores de esta en caso de ser necesario: por un lado, Amazon Web Services (en cuya plataforma se aloja la información) así como Adappt, Ltd., como entidad que proporciona soporte técnico a la APP. Con ambas se han formalizado los oportunos acuerdos que garanticen la protección de la información. Todas estas entidades tratarán los datos personales dentro del territorio de la Unión Europea o bien dentro del territorio del Espacio Económico Europeo, por lo que no se prevén transferencias internacionales de datos.

Asimismo, en caso de que un usuario registrado gane el premio del Programa, LA EMPRESA comunicará sus datos personales a RTVE como entidad emisora y entrará en directo en el Programa por medio de una llamada, por lo que esta comunicación de datos a RTVE abarcará las siguientes categorías: datos identificativos (nombre, apellidos y localidad de residencia), datos de contacto (teléfono) y datos relativos a la imagen/voz para la emisión en directo del Programa, así como para la publicación de estas imágenes en las cuentas oficiales de redes sociales de RTVE, (Facebook, Instagram, Twitter, Tik Tok, etc.), en la Página Web del Programa, en el canal de YouTube oficial del Programa, en las redes sociales oficiales de la EMPRESA y, en general, en los canales oficiales y medios digitales de RTVE (incluido RTVE PLAY).

Asimismo, los datos personales del ganador del premio serán comunicados a la entidad bancaria encargada de realizar la transferencia de la cantidad obtenida.

¿Durante cuánto tiempo conservaremos tus datos?

Los datos personales objeto de tratamiento se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con las finalidades descritas, es decir, mientras subsista la finalidad para la cual fueron recabados.

En concreto, LA EMPRESA eliminará los perfiles de la APP una vez transcurridos tres meses desde la emisión del último episodio del Programa. No obstante, LA EMPRESA podrá conservar los datos personales de los ganadores del premio debidamente bloqueados durante el máximo periodo de tiempo legalmente aplicable para cada finalidad (y, con carácter general, durante cinco años, teniendo en cuenta que este plazo puede variar en función de la normativa sectorial que resulte de aplicación).

¿Cómo custodiamos tus datos?

En cumplimiento de nuestra obligación de guardar secreto respecto de los datos de carácter personal recogidos, así como de nuestro deber de custodiarlos, nos comprometemos a adoptar las medidas de seguridad necesarias para evitar su

modificación, alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, de acuerdo con lo establecido en la normativa aplicable.

En LA EMPRESA reconocemos y nos tomamos muy en serio nuestra responsabilidad a la hora de proteger tus datos personales. Es por ello que mantenemos los niveles de seguridad de protección de datos personales conforme al RGPD y hemos establecido todos los medios técnicos y organizativos a nuestro alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los datos que nos has facilitado, sin perjuicio de informarte de que las medidas de seguridad en Internet no son 100% inexpugnables.

¿Cómo puedes gestionar el tratamiento de tus datos?

De nuevo te recordamos que podrás ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión y oposición, así como los de limitación y portabilidad, además de retirar el consentimiento prestado, en cualquiera de las direcciones que te hemos dado al principio de esta política de privacidad o en la dirección de correo electrónico datos@zeppelintv.com e indicándonos qué actuación por nuestra parte solicitas.

El ejercicio de todos estos derechos es gratuito y, en aras a la mayor transparencia, te facilitamos más información sobre estos derechos:

Derecho	Contenido
Acceso	Puedes solicitar información sobre qué datos tratamos sobre ti, refiriéndote a la totalidad de la información o a datos concretos.
Rectificación	Uno de los principios de la normativa aplicable es la exactitud de los datos, por lo que podrás solicitar su rectificación en cualquier momento, con la finalidad de mantenerlos correctamente actualizados.
Supresión	Puedes solicitar la supresión de los datos personales, que además se eliminarán en caso de que ya no sean necesarios para la finalidad para la que se recogieron o cuando ejerzas el derecho de oposición de estos. Excepto si son necesarios para el cumplimiento de una obligación legal, interés público, o para el ejercicio o defensa de posibles reclamaciones. La consecuencia de la supresión de los datos será la imposibilidad de la correcta prestación de los servicios por parte de LA EMPRESA.

Oposición	En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con tu situación particular, puedes oponerte al tratamiento de tus datos. LA EMPRESA dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, por el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones, o para cumplir con nuestras obligaciones legales.
Limitación del tratamiento	En determinadas circunstancias puedes solicitar la limitación del tratamiento de tus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para cumplir con nuestras obligaciones legales.
Portabilidad	En caso de aplicación, puedes recibir, en formato electrónico, los datos personales que nos hayas facilitado.
Retirada del consentimiento	En cualquier momento puedes retirar el consentimiento prestado para aquellas finalidades basadas en esta base legitimadora, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento.

Igualmente te informamos de que tienes derecho a presentar una reclamación en la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es). En todo caso, por nuestro fuerte compromiso con la privacidad te invitamos a que te dirijas directamente a nosotros para solucionar cualquier cuestión relacionada con tus datos personales; estaremos encantados de poder serte de utilidad.

Modificación de la presente política de datos de carácter personal

LA EMPRESA se reserva el derecho a modificar la presente política para adaptarla a futuras novedades legislativas o jurisprudenciales, así como a prácticas de la industria, informando previamente a los usuarios a través de los medios facilitados y en la presente política de privacidad. Te recomendamos que consultes esta página con cierta frecuencia para revisar la versión más reciente. En la parte inferior de este documento te indicamos la fecha de la última actualización.

El nuevo aviso de privacidad será efectivo desde el momento de su publicación y, si alguna de las condiciones del tratamiento varía, solicitaremos tu confirmación de haber leído y estar de acuerdo con los nuevos términos.

Asimismo, LA EMPRESA se reserva el derecho a la finalización anticipada de los servicios que presta en aquellos usuarios que no cumplan con los términos y condiciones legales de uso, así como con la legislación vigente en materia de protección de datos personales.

Última actualización en diciembre de 2022